



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 025 –2012-GR.CAJ/C.R.

Consejero Jesús García solicita que Segunda Audiencia Pública se desarrolle en Celendín

De llevarse a cabo la Audiencia Pública se realizaría en la plaza de armas, el día viernes 14 de diciembre.



El consejero por la provincia de Celendín, Lic. Jesús García Lozano, hizo llegar un oficio al Presidente Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, solicitando que la Segunda Audiencia Pública Regional se efectúe en la provincia de Celendín.

El consejero expresó que en gestiones anteriores del Gobierno Regional Cajamarca e incluso en la actual gestión, no se ha realizado ninguna audiencia pública en la provincia a la cual representa y espera que este año sea considerada.

Como se sabe en la actual gestión, el año 2011 se desarrolló en las provincias de Cajamarca y Chota y este año en la provincia de Jaén.

“En representación de la provincia de Celendín, estoy solicitando que la audiencia se realice el 14 de diciembre del presente año en la plaza de armas”, indicó el Consejero.

“Esta Audiencia Pública se realizaría con la intención de informar sobre los logros y avances de la gestión realizada durante los dos primeros años y la programación de los proyectos para el año 2014 en la región y específicamente en la provincia de Celendín. Así mismo, se busca recoger a las inquietudes, demandas y propuestas de la población Celendina”, sentenció García Lozano.

Gracias por la difusión

Cajamarca 12 de octubre de 2012

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA